
森 町 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 （要旨）

会 議 名 令和３年11月森町教育委員会定例会

開 催 日 時 令和３年11月25日（木） 13時30分

会 場 森町文化会館 第２研修室

出 席 委 員 教育長 比奈地敏彦
委 員 井口 始
委 員 鈴木眞子
委 員 早馬保男
委 員 佐藤佐和子

出 席 者 学校教育課 課長 塩澤由記弥 社会教育課 課長 松浦博
課長補佐 小坂一郎 課長補佐 三澤由紀子
学校教育係長 土屋智也乃 社会教育係長 中村美幸
庶務係長 石黒智己 文化会館企画管理係長 髙山亮

傍 聴 者 なし

１ 開 会

教 育 長 委員の出席を確認し、開会を宣告。

２ 前回会議録の承認

教 育 長 事前に配付してある前回定例会の会議録について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 前回定例会会議録の承認を宣し、教育長の報告を行う。

３ 教育長の報告

教 育 長 11月に開催及び出席した各種会議等について報告する。
１日・自治功労者表彰 (該当職員９人（幼稚園教諭１人))

・課長会議 (町長指示事項)
・園長・校長会 (郷育８ 指示事項 担当課から)

２日・第２回磐周教育長会 (管理職人事情報交換 教育改革の動きについて)
・中体連会長来庁 (次年度活動費補助について)

４日・ライオンズクラブ会長来庁 (チューリップ球根贈呈 2800球)
９日・治郎柿原木収穫祭 (収穫記念感謝祭※雨天で商工会にて規模縮小で実施)

・旭中学校区一貫教育研究協議会 保育、授業参観（一宮幼、旭が丘中学校）
10日・町長ヒアリング (進捗状況と次年度予算について)
11日・村松昌吾氏 来庁 (森町教育委員への要請及び懇談)
12日・県指定景観町づくり学習発表会 (森小学校にて 授業参観 ６年生)
13日・ＰＴＡ連絡協議会＆青少年健全育成大会 (各校実践の指導講評)

※講演会あり 静大学術研究員 安永太地 氏
15日・課長会議 (町長指示事項等)

・追加募集一次試験選考 (一次試験合格者検討)
・袋井森地区教頭会研修会 (講話５０分)



17日・森中学校区一貫教育研究協議会 (保育、授業参観(森幼、森中))
19日・健康づくり推進協議会 (各種保健事業について 第２次森町健康増進計画進捗状況

について等)
20日・静岡県市町対抗駅伝健康チェック開始～12月４日まで
22日・第４回教育長連絡協議会(令和４年度人事異動方針 静西教育事務所総務課及び地

域支援課説明)
24日・社会教育委員会 (令和４年度の夢づくり大学教授の応募状況連絡事項等)
25日・教育委員会 (定例教育委員会)
26日・磐周中体連総会 (来賓挨拶)
29日・追加募集二次試験面接 (１０名)

・第２回生徒指導連絡協議会 (最近の少年非行等の概要)
(各校の取組発表冬季休業含む）

教 育 長 教育長の報告について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

４ 付議する案件
【議 事】

教 育 長 議事について事務局に説明を求める。
議第25号について説明を求める。

学校教育課 議第25号 令和3年12月補正予算提出について
課 長 補 佐 令和3年12月森町議会に補正予算を提出したいので、教育委員会の議決を求める。

歳出について、不登校等教育支援センター事業として、次年度に教育支援センター「わ
かば」を常設をするための準備費用として、需用費、役務費、並びに備品購入費を1,222
千円計上した。次に、英語教育推進事業のJET-ALTの負担金1名分、備品購入費として768
千円を計上した。JET-ALTの負担金については令和3年度に2名の来日予定であったが、新
型コロナウイルスの影響で来日が未確実なため当初予算では1名分の負担金を計上してい
た。そのため不足分を計上する。また、ALTの町内での移動手段として電動アシスト自転
車2台分の備品購入の予算を計上する。次に、中学校施設整備事業として旭が丘中学校屋
内運動場改修工事設計業務委託料を2,860千円を計上した。事業概要は、昨年度から旭が
丘中学校屋内運動場の内壁のベニヤ表面の剥離が進み令和3年度に一部修繕をした。今年
度に入り、内壁の表面の剥離の頻度が増したため、今回設計業務委託を行い、来年度の夏
季休業期間に修繕工事を計画していきたい。

教 育 長 以上について質疑を求める。

学校教育係長 JET-ALT来日にかかる負担金は、今年度は1名の予定だったが、令和2年度に来日予定のJ
ET-ALTが新型コロナウイルスの感染拡大の影響で令和3年10月に来日した。そして今年度
来日予定のJET-ALTについても11月に来日した。そのため、当初予算で1名分のみの負担金
を計上していたが不足したため補正予算に計上する。
教育支援センター「わかば」についてはまだ検討段階であるが、現在週3日午前中の開

設をしているが、来年度からは毎日開設をし午前と午後の活動を実施できるように検討し
ている。

井 口 委 員 これから先の展望として、教育支援センターをこの場所で継続していけるのか。

学校教育課長 これから実習棟の２階を拠点として教育支援センターを常設し、各学校でも子供たちが
学校の代わりに通うことを認知し、活用できるよう運営していく。

教 育 長 JET-ALTが2名来日したため、町内ALTが6名がやっと揃った。教育支援センターは、今年
までのやり方と、次年度以降は場所も、開設日や開設時間についても週5日一日開設に変
わり充実させる。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。



教 育 長 議第26号について説明を求める。

学校教育課 議第26号 令和４年度幼稚園・小中学校の営繕及び備品購入について
課 長 補 佐 各幼稚園・小・中学校において来年度予算の営繕及び備品購入について要望をとり一覧

にまとめた。要望をとりまとめ、教育委員会で検討し、要求額が来年度の予算として要求
をしてある。
飯田小の予算要求では、プール循環濾過装置の修繕、オープンスペースやランチルーム

の雨漏りの修繕、並びにランチルームの椅子をコロナウイルス対応した抗菌の椅子へ更新
のための予算を計上をした。宮園小の予算要求では、４年生の使いづらい黒板を上下スラ
イドする黒板への更新、容量不足で電気保安協会からの指摘を受け変圧器の改修交換、並
びに体育館の照明のLED化工事の予算を計上をした。森小の予算要求では、南棟２階廊
下、北棟３階のタイルの貼り替え修繕、４年生の２教室の不足するロッカーの増設設置、
並びに給食調理室のボイラーの更新の予算を計上をした。
旭中の予算要求では、体育館の壁修繕、教室の床の修繕、電気保安点検で指摘を受けた

電気設備及びキュービクルの修繕、並びにプール濾過装置ポンプが故障しているため修繕
の予算を計上した。森中の予算要求では、体育館の排煙装置の故障による修繕、消防署の
消火栓ポンプの老朽化による故障の指摘事項による修繕、電気保安点検で指摘を受けたキ
ュービクルの修繕、地元の町内会からの要望があり森中学校西側斜面に木が覆い茂ってい
るため伐採、ランチルームの椅子をコロナウイルス対応した抗菌の椅子の購入、並びに、
公共下水道接続するため３箇年計画での工事費用の予算を計上する。
飯田幼稚園、園田幼稚園の予算要求では、フェンスの老朽化による取り替えの為の修繕

の予算を計上した。一宮幼稚園の予算要求では、プール排水口の不具合があり排水系統を
全て直す必要があるため修繕の予算を計上した。森幼稚園の予算要求では、２階ベランダ
から階段までの手すりが錆がひどく、雨樋についても塗り替え修繕、消防放送設備のアン
プの故障の修繕、並びに職員駐車場のフェンス設置の予算を計上をした。天方幼稚園で
は、園舎の屋根の雨漏りの部分的な改修の予算計上をした。

鈴 木 委 員 キュービクル改修については、以前普通教室のエアコンを設置したからなのか。エアコ
ン設置した段階でしっかり電気工事はしていないのか。

学校教育課 宮園小については、普通教室へエアコン設置した際には問題なかったが、特別支援学級
課 長 補 佐 の増設により容量を超えてしまった。キュービクルの改修について、エアコン設置の際に

必要な部分のみの改修をし、それ以外の部分は古いまま使用している。今回の指摘は古い
部分の更新の指摘を受けたため改修する。

早 馬 委 員 プール関連の修繕は使用頻度が少ないため錆びたり故障したりするのか。防災上の観点
から水を張ったまま管理しているのか。

学校教育課 学校のプールについては、使用終了後、防災上の観点から、また、構造上からも水を張
課 長 補 佐 ったまま管理をしている。プールを使用する前にプール清掃をしてから水をためて使用し

ていく、一度張った水を循環濾過装置を稼働させて循環濾過させている。

井 口 委 員 全部対応することは大変であるが、優先順位を大事にしてほしい。その優先順位の中
の基準の一つに、園児児童生徒の安全の保障を大事な要素として対応して欲しい。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

【報告事項】

教 育 長 報告事項について事務局に説明を求める。

教 育 長 報第25号について説明を求める。

庶 務 係 長 報第25号 町費会計年度任用職員の任用について
JET-ALTの任用について、旭が丘中学校、森中学校に1名、森小学校に1名を新たに配置

する。次に、非常勤講師について、森小学校に2名を配置する。次に、幼稚園嘱託講師に



ついて、飯田幼稚園に産休代替として1名配置する。幼稚園臨時講師について、森幼稚園
に2名の配置をする。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第26号について説明を求める。

文 化 会 館 議第26号 令和3年度町単独事業森町文化会館長寿命化対策音響設備改修工事契約につ
企画管理係長 いて

今年度は小ホールの音響設備の改修工事をする。昨年度は大ホールの音響設備の改修を
行った。工期については令和3年の11月24日から令和4年の2月25日の94日間です。請負金
額は10,890千円でヤマハサウンドシステム株式会社と随意契約をした。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第27号について説明を求める。

文 化 会 館 議第27号 令和3年度町単独事業森町文化会館空調機械交換修繕契約について
企画管理係長 文化会館の空調機器の交換で、リモートユニットの基板交換をする。具体的には文化会

館事務室にある動作パネルから各箇所にある空調機器をリモートで操作するユニットの基
板交換となる。 令和3年11月2日から令和3年の12月17日までの期間で、契約金額は1,991
千円となった。文化会館の空調設備の保守点検業者の東海ビル管理株式会社と10月29日に
修繕請負契約をした。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

５ 連絡事項

教 育 長 連絡事項について、説明を求める。

庶 務 係 長 ・次回12月の定例会は、12月24日(金）午後１時30分から第2研修室で開催予定。

閉 会

教 育 長 以上で本日の日程を終了し、閉会とする。
14時22分閉会



上記のとおり、会議の顛末を記録し、その相違ないことを証するため、ここに署名する。

署 名 人 教 育 長

委 員

委 員

委 員

委 員

事 務 局


